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АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ НАСЛЕДСТВЕННОГО ПРАВА

Быстрое развитие технологий предопределяет появление новых объектов гражданских прав и, соответственно, необхо-
димость регулирования их режима с учетом технических особенностей их оборота. Данная проблема становится актуальной 
и для наследственного права. В статье анализируются тенденции его развития, обусловленные признанием в качестве объ-
ектов цифровых прав, постепенным распространением в зарубежных странах электронных завещаний, использованием для 
их составления и исполнения технологии распределенного реестра, в том числе блокчейн.
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The technological development causes the appearance of new objects of civil rights and, accordingly, the need to regulate 
their regime taking into account the technical features of their turnover. This problem also becomes relevant for inheritance 
law. The article analyzes the trends of its development due to the recognition of digital rights as objects, the gradual spread of 
electronic wills in foreign countries, and the use of distributed registry technology, including blockchain, for their compilation 
and execution.
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